

Antisipasi Membludaknya Pengunjung Plaza, Masyarakat Tak Tertib Diputar Balik di Pintu Masuk

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

May 12, 2021 - 00:10



LUMAJANG-Guna mengantisipasi membludaknya pengunjung pusat perbelanjaan menjelang Hari Raya Idul Fitri 1442 Hijriyah, Satgas Preventif Operasi Ketupat Semeru 2021 Polres Lumajang meningkatkan patroli di kawasan perbelanjaan.

Petugas Satgas Preventif Operasi Ketupat Semeru 2021 melakukan Patroli di

GM Plaza Lumajang, Selasa (11/5/2021) untuk mencegah kepadatan pengunjung.

Paur Subbag Humas Polres Lumajang Ipda Andrias Shinta, mengatakan, bahwa petugas Satgas Preventif Operasi Ketupat Semeru 2021 melakukan patroli ke beberapa tempat atau pusat perbelanjaan ini untuk mengantisipasi meningkatnya jumlah pengunjung menjelang lebaran.

"Kegiatan ini sangat penting dalam mengantisipasi potensi lonjakan penyebaran COVID-19 dan mengantisipasi adanya kluster baru di pusat perbelanjaan. Sebab itu himbauan penerapan protokol kesehatan seperti itu harus berkesinambungan," katanya.

Pada kegiatan tersebut, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga prokes.

"Petugas juga menyampaikan kepada masyarakat agar tidak mudik terlebih dahulu karena situasi pandemi covid-19," Ujar Shinta.

Bahkan, satgas Preventif Polres Lumajang juga membagikan masker kepada masyarakat Lumajang yang belum memakai masker.

"Untuk jumlah teguran yang tidak menggunakan masker ada 15 orang, dan juga ada yang tidak terima diberikan teguran oleh petugas, ada 3 orang," Ujar Ipda Andrias shinta.

Selain itu, petugas yang berada diluar pusat perbelanjaan memberikan himbuan kepada masyarakat yang akan belanja yakni pengguna kendaraan roda dua wajib menggunakan helm

"Tadi masyarakat yang akan belanja tidak menggunakan helm diberikan tindakan dan di suruh pulang dulu untuk mengambil helm," Ujar Paur Subbag Humas Polres Lumajang.

Puluhan masyarakat yang tidak tertib lalu lintas ini diberikan himbuan secara humanis agar disiplin kedepannya untuk menghindari laka lantas.

"Hal ini juga bertujuan untuk mengurangi kepadatan pengunjung, di dalam" pungkasnya. (Hms/Jon)